

Emmanuel Macron a pris une juste décision en annonçant que le résistant d'origine arménienne, Missak Manouchian, entrerait au Panthéon le 21 février 2024. Nous sommes nombreux à nous en réjouir.

Mais comment accepter qu'en même temps la République du Haut-Karabakh, où vivent de nombreux Arméniens, subisse de la part de l'Azerbaïdjan une tentative d'enfermement, d'étranglement et d'épuration ethnique ?

C'est pourquoi j'ai cosigné de tout cœur la tribune publiée à ce sujet dans *Le Monde* du 27 juillet par mes amis Gilbert-Luc Devinaz et Pierre Ouzoulias.

JPS

>> [Lire la tribune](#)